

Un puente de amistad en dos direcciones



Por: Roberto Morejón

En momentos en que resulta necesaria la solidaridad mundial para lograr la eliminación del bloqueo de Estados Unidos, el ICAP, Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, reafirma la validez de sus objetivos.

El mencionado Instituto promueve la amistad entre los pueblos y establece lazos de cooperación e intercambio de ideas esenciales para explicar la verdad sobre Cuba, tantas veces tergiversada.

A 55 años de su fundación, cumplidos a fines de 2015, el ICAP pone de relieve su pujanza en el recibimiento y atención a brigadas y grupos solidarios existentes en muchos países.

Además de recorrer regiones del país y en no pocos casos realizar jornadas de trabajo productivo y social, esas personas confraternizan con los cubanos y conocen sus inquietudes.

De esa experiencia pueden hablar, por ejemplo, los integrantes de las ediciones de las brigadas Juan Ríos Rivera, de Puerto Rico, y la Caravana de Amistad Estados Unidos-Cuba y Venceremos, las dos últimas procedentes del país norteamericano.

Muchos de sus integrantes, junto a otras decenas de miles de personas en diversas latitudes, trabajaron valientemente para lograr la liberación de los cinco cubanos injustamente detenidos en Estados Unidos por combatir el terrorismo.

Casi 300 Comités de Solidaridad aportaron su contribución a la demanda por la liberación de Gerardo Hernández, Fernando González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero y René González.

En estos momentos sobrepasan la cifra de 1 950 los grupos que en 153 países promueven la amistad con Cuba, explican la verdad sobre la Revolución e insisten en que resta un largo camino para la normalización de las relaciones con Estados Unidos.

Las asociaciones de amistad con Cuba apoyan los justos reclamos de este país para que Estados Unidos ponga fin al bloqueo, devuelva el territorio ocupado por la base naval de Guantánamo y cese los planes subversivos.

El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos se relaciona igualmente con la emigración a través de 95 agrupaciones formalizadas en 69 naciones.

De forma paralela no descansa en la defensa de las causas justas en el planeta, como el respaldo al pueblo palestino en su exigencia para que Israel devuelva los territorios ocupados y la creación de un Estado independiente.

El ICAP es útil en los esfuerzos por lograr la autodeterminación del pueblo de la República Árabe Saharaui Democrática y para exigir la liberación del preso político puertorriqueño Oscar López, confinado en cárceles de Estados Unidos.

El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos es un canal idóneo para materializar la política cubana que abre un camino de dos sendas, uno para recibir y agradecer los gestos de solidaridad y otro para reciprocarnos y extenderlos hacia donde sea necesario.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/83534-un-puente-de-amistad-en-dos-direcciones>



Radio Habana Cuba